## Otto und Rüdiger Kurz verteidigen ihre Titel erfolgreich in Erfurt

Vom 25. bis 27. November 2016 fand in Erfurt die 65. VDT Schau statt. Bei diesem Großereignis mit mehr als 22.000 Tauben, ging es darum, die diesjährigen Deutschen Meister zu ermitteln.

Otto und Rüdiger Kurz aus Ilshofen-Ruppertshofen konnten Ihre Titel aus dem Vorjahr erfolgreich verteidigen. Otto Kurz errang mit seinen Niederländischen Schönheitsbrieftauben in den Farben blaugehämmert und blaufahlgehämmert zwei Deutsche Meister Titel. Außerdem stellte er auch eine Kollektion Fränkische Feldtauben aus. Diese hatten ebenfalls eine hervorragende Bewertung was dazu führte, dass Otto Kurz punktgleich mit dem Deutschen Meister war. Rüdiger Kurz errang den Titel mit seinen Niederländischen Schönheitsbrieftauben in blauschimmel. Außerdem stellte er einige sehr schöne Tiere in den Farben gelbfahl aus.

Seit nunmehr 7 Jahren haben Otto und Rüdiger Kurz mindestens einen deutschen Meistertitel pro Jahr errungen. Dies zeigt auf welch hohem Niveau in Ruppertshofen gezüchtet wird. Mittlerweile besiedeln Tauben aus Ruppertshofen verschiedene Taubenschläge in ganz Europa. Unter den Züchtern der Niederländischen Schönheitsbrieftauben wird die Zucht von Otto und Rüdiger Kurz mittlerweile als eine von "Deutschlands Spitzenzuchten" bezeichnet.

